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議会だよりに対するご意見、ご要望がありましたら議会事務局へお問い合わせください。３月議会の傍聴者　延べ人数 ８名

連休は、どのようにして過ごされましたか？
中には11連休で、すっかり連休ボケに……。な
んて方もいたのでは？
議会では、市町村合併について、否定派と肯

定派の講師を招いて２回にわたって講演会を開
催しました。合併する、しないは、議会で議決
しますが、主役は町民のみなさんです。連休モ
ードからなかなか抜けられず、仕事中や勉強中
に頭がボーっとしていた方も、そうでなかった
方も、頭をリフレッシュして合併について共に
考えましょう。
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津花波野菜生産組合

町議会では会期中の３月12日の午後から三常任委員会の合同所管事務調

査として、津花波野菜生産組合温室工事現場、～町道翁長上原線～運動

公園テニスコート工事現場～平張りハウス施設～いいあんべー家～マリ

ンタウン地区等を視察してきました。

町道翁長・上原線

平張りハウス施設運動公園テニスコート造成現場
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3/3
0 第２回市町村合併を考える講演会

今回は市町村合併
推進派の常磐大学教
授の井上繁氏を招い
て「今、なぜ市町村
合併か」と題して、
講演会を行ないまし
た。
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